

Sociedad

Jóvenes de todas las edades se muestran muy activos



La semana de propuestas Activa Joven 2009, que ha tenido lugar entre los días 6 y 12 de julio, ha sido del gusto de la población a la que iba dirigida. Así lo prueba la infinidad de participantes en las actividades organizadas desde el Área de Juventud del Consistorio almadense y que han estado dirigidas tanto a los niños más

pequeños como a los jóvenes más talludos. El programa comenzaba el lunes día 6 con 'speedball', 'ultimate', circuito de quad y tiro con arco. Al día siguiente hubo juegos gigantes y maratón de Nintendo Wii y PlayStation 3. El miércoles 8, fútbol humano 3x3 y al día siguiente, talleres de grafiti urbano y de hip-hop, así co-

mo fiesta de la espuma. El concierto de pop-rock con Local 19 contó en la medianoche del viernes día 10 al sábado 11 con una alta presencia de público, algo que se repetiría ese mismo sábado con el concierto de Mar del Norte. Por cierto, el día 11 también hubo un rockódromo donde los atrevidos tuvieron ocasión de compro-

bar sus dotes para la escalada. Finalmente, el domingo día 12 se cerró la programación con la fiesta del agua, en la que hubo hinchables y piraguas. Las actividades se han desarrollado en horario vespertino y nocturno, en el campo de fútbol, la plaza Waldo Ferrer, la plaza de toros o la piscina, en este caso por la mañana.